

令和2年9月29日

関係各位

専修学校さつき調理・福祉学院

学校長 山田 俊司

新型コロナウイルス感染症についてのご報告

拝啓 仲秋の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

本校における新型コロナウイルス感染症陽性者および濃厚接触者の状況についてご報告させていただきます。

陽性者（生徒6名）全員全快、濃厚接触者（生徒49名・教職員3名）全員PCR検査陰性および健康観察期間を終了しました。

陽性判定を受けた生徒および健康観察の対象となった生徒の皆さんは、とても不安な日々を過ごしたことでしょう。また、対象生徒の保護者の皆様におかれましては約2週間のご心労拝察いたします。健康観察へのご協力を深く感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

授業再開にあたり、これまで以上に感染予防対策を徹底し、気を緩めることなく、生徒の皆さんの健康と安心を第一に努めてまいります。（濃厚接触者とならなかった学級担任等教職員13名について、PCR検査を実施し、全員陰性判定を受けました。）皆様におかれましては、事情ご賢察のうえ、引き続きご理解とご協力の程、お願い申し上げます。

敬具